

青パト年末特別警戒出発式

令和3年 12月 21日

- 日 時：令和3年 12月 15日(水) 15:00～15:30
- 場 所：菊川警察署 駐車場
- 参加者：増田、蓬台

例年、菊川防犯協会主催でこの時期に執り行われている「青パト年末年始特別警戒出発式」。今年も御前崎渚の交番として出席してきました。今回は一昨年同様、菊川警察署の駐車場にて開催されました。

県警パトカー約10台と御前崎市、菊川市の青色防犯パトロールカー約20台が駐車場に並び、我々はその前に整列した。

式典では、まず菊川警察署長が訓示、その後、来賓の方々の紹介があり、その後、地元の幼稚園児による太鼓と演舞の披露があった。寒い中、園児たちの元気な演奏と演舞に励まされた。そしていよいよ年末特別警戒へ出発。まずは県警パトカーが赤い回転灯を回しながら来賓、園児の前を通過し、公道へ出発、それに続いて各地区の青パトが青い回転灯を回しながら出発した。出発時も園児たちから大きな「がんばってねー！」の声に励まされ菊川警察署から渚の交番までをパトロールし、特に異常もなく無事に帰着した。

年末年始は事件、事故の多い時期となり、沿岸線での事故や事件も発生しやすくなるため、気持ちを引き締めて日々のパトロールにあたっていきたい。

